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ACTA N° 11 DE LA SESIÓN ORDINARIA 

DEL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE LITUECHE 

Miércoles 13 de Octubre de 2021 

 

En el Salón Municipal de la Ilustre Municipalidad de Litueche, a trece días del mes de Octubre del año dos 

mil veintiuno, siendo las 09.10 horas, se da inicio a la sesión ordinaria N° 11 del Honorable Concejo 

Municipal, preside El Presidente del Concejo, Don Rosendo Galleguillos Valdenegro y actúa como 

secretario de actas don Pablo Vial Vera en calidad de secretario municipal (S)  y ministro de fe. 

 

CONCEJALES ASISTENTES: 

Señora    CLAUDIA DONOSO DONOSO 

Señora    HILDA YAÑEZ LISBOA 

Señora    FRESIA HERNANDEZ HERNANDEZ  

Señora    SARA DAZA GALLARDO  

Señor      GABRIEL ECHEVERRIA RUBIO 

Señor      ROSENDO GALLEGUILLOS VALDENEGRO 

 

Con Asistencia de: Andrés Pérez Correa – SECPLAC  

                                       Rodrigo Palominos Vidal – Unidad de Control 

                                       Claudia Salamanca Moris – Administradora Municipal 

                                       Guillermo Reyes Vidal – Director DISAM 

                                       Amanda Orellana Díaz – Encargada de Rentas y Patentes 

 

 

TABLA: 

 

1. Aprobación Acta Sesión Ordinaria N° 10 de fecha 06 de Octubre de 2021. 

2. Aprobación Modalidad de Ejecución Administración Directa Proyecto 

Mejoramiento Aceras Pasaje John Kennedy Sur Comuna de Litueche. 

3. Aprobación Manual Activo Fijo. 

4. Aprobación Comodato entre Municipalidad y Conaf para brigada 

Quelentaro. 

5. Aprobación Articulo 45 funcionario de la salud. 

6. Aprobación de fijación de patentes de alcoholes. 

7. Intervención Junta de Vecinos Villa Manantiales. 

 

 
DESARROLLO: 

 

 Toma la palabra el Presidente del Concejo, Don Rosendo Galleguillos Valdenegro,  quien preside  

y en nombre de Dios abre la sesión. 

 

 

 

 

 

 

El Presidente del Concejo Don Rosendo Galleguillos Valdenegro, pregunta si existen observaciones al 

acta. 

 

No presentándose observaciones, el Presidente del Concejo Rosendo Galleguillos Valdenegro llama a la 

aprobación del Acta, siendo la votación la siguiente: 

 

 

1.- Aprobación Acta Sesión Ordinaria N° 10 de fecha 06 de Octubre de 2021. 
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Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

Claudia Donoso Donoso Aprueba 

Hilda Yáñez Lisboa Aprueba 

Fresia Hernández Hernández Aprueba 

Sara Daza Gallardo Aprueba 

Gabriel Echeverría Rubio Aprueba 

Rosendo Galleguillos Valdenegro Aprueba 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Andrés Pérez, da a conocer el proyecto y su tiempo estimado. Explica que al ser un proyecto de 

administración directa es la municipalidad la que estará a cargo. 

 

No presentándose más observaciones, el Presidente del Concejo Rosendo Galleguillos Valdenegro llama 

a la aprobación: 

Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

             Claudia Donoso Donoso              Aprueba 

Hilda Yáñez Lisboa Aprueba 

Fresia Hernández Hernández Aprueba 

Sara Daza Gallardo Aprueba 

Gabriel Echeverría Rubio Aprueba 

Rosendo Galleguillos Valdenegro Aprueba 

. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El funcionario Rodrigo Palominos, Unidad de Control, informa que el tema a tratar se presentó hace 

algunas sesiones de concejo, siendo rechazado dado que algunos concejales no pudieron leer toda la 

información, preguntando si tienen alguna duda o consultas relacionadas al manual. 

 

No presentándose observaciones, el Presidente del Concejo llama a votación: 

Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

             Claudia Donoso Donoso              Aprueba 

Hilda Yáñez Lisboa Aprueba 

Fresia Hernández Hernández Aprueba 

Sara Daza Gallardo Aprueba 

Gabriel Echeverría Rubio Aprueba 

Rosendo Galleguillos Valdenegro Aprueba 

 

 

 

 

2.- Aprobación Modalidad de Ejecución Administración Directa Proyecto 

Mejoramiento Aceras Pasaje John Kennedy Sur comuna de Litueche. 

“Por unanimidad, se aprueba la acta número 10 del 06 de Octubre de 2021.” 

“Por unanimidad, se aprueba Modalidad de Ejecución Administración Directa Proyecto 

Mejoramiento Aceras Pasaje John Kennedy Sur, comuna de Litueche.” 

 

 

3.- Aprobación Manual Activo Fijo. 

 
 

“Por unanimidad, se aprueba Manual de Activo Fijo.” 
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Claudia Salamanca manifiesta el lugar donde se emplazara, exponiendo que debido a que es una zona de 

riesgo de incendios forestales,  y para la comuna es fundamental tener mínimo una brigada en cada punto 

estratégico para que en caso de emergencia tener que socorrer a la comunidad. Da a conocer que el comodato 

está planteado hasta el 24 de noviembre de 2024, esta conversado con Conaf y está reflejado en lo que se 

les envió a los concejales, si bien no es requerido un acuerdo de concejo ya que el comodato dura menos de 

5 años, se quiere compartir con los concejales la decisión.  

 

Concejala Claudia Donoso manifiesta que es bueno que se esté entregando ese lugar en comodato ya que 

a ese lugar no se le estaba dando utilidad, siendo bueno puesto que Conaf cumple una función importante. 

 

Concejala Hilda Yáñez agradece la llegada de Conaf, al municipio y mejor si se trata de un sector rural 

donde ocurren incendios todos los años. 

 

Concejala Fresia Hernández felicita la decisión de Conaf de instalarse ya que en ese sector se producen 

muchos incendios.  

 

Concejal Gabriel Echeverría comenta que es importante utilizar la infraestructura existente que no se esté 

dando uso y que Litueche al estar emplazado estratégicamente en medio de las grandes urbes, lo hace más 

vulnerable a incendios.  

 

Concejal Rosendo Galleguillos declara que se trabajó con Conaf desde el año 2013 cuando no se tenían 

recursos. Agradece a su padre que presto una casa por seis años gratis, felicitando a la Municipalidad ya que 

Quelentaro es un punto rojo en cuanto a incendios. 

 

No presentándose más observaciones, el Presidente del Concejo llama a aprobación: 

 

Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

Claudia Donoso Donoso Aprueba 

Hilda Yáñez Lisboa Aprueba 

Fresia Hernández Hernández Aprueba 

Sara Daza Gallardo Aprueba 

Gabriel Echeverría Rubio Aprueba 

Rosendo Galleguillos Valdenegro Aprueba 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Guillermo Reyes informa que son dos funcionarios, Carla Guerrero enfermera de 44 horas quien viene a 

tomar la estrategia de búsqueda activa de casos, toma de PCR y la estrategia de test de antígenos, además 

de colaborar en el fortalecimiento del modelo de salud familiar y coordinar las labores de enfermería. El 

segundo funcionario es el doctor Víctor Catalán quien está atendiendo la Posta de Pulin.  

 

4.- Aprobación Comodato entre Municipalidad y Conaf para brigada 

Quelentaro. 

 
 

 

5.- Aprobación Articulo 45 funcionarios atención primaria salud. 

 
 

“Por unanimidad, se aprueba Comodato entre la Ilustre Municipalidad de Litueche y Conaf 

para brigada Quelentaro.” 
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Concejal Gabriel Echeverría manifiesta que se están acortando las brechas que existen entre las 

deficiencias del Ministerio de Salud, haciendo un esfuerzo de poder atender a esa población que hoy está al 

debe. 

  

No presentándose consultas, el Presidente del Concejo llama a votación: 

 

Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

Claudia Donoso Donoso Aprueba 

Hilda Yáñez Lisboa Aprueba 

Fresia Hernández Hernández Aprueba 

Sara Daza Gallardo Aprueba 

Gabriel Echeverría Rubio Aprueba 

Rosendo Galleguillos Valdenegro Aprueba 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Amanda Orellana explica que cada 10 años la intendencia regional fija las patentes, siendo la última 

fijación de la municipalidad el año 2010. Da a conocer la propuesta para ser presentada al delegado 

presidencial, pidiendo homologar, fijar e incrementar las patentes que se tienen y así poder regularizar, ya 

que se excede en 3 las patentes de mini mercados, explicando que estas patentes fueron otorgadas antes del 

2004 donde no eran limitados. Además de patentes de agente de viñas que fueron mal otorgadas, puesto que 

se dieron para combatir la venta ilegal de alcohol.  

 

No presentándose consultas sobre lo señalado, sino que felicitaciones sobre el trabajo realizado por la 

encargada de rentas y patentes municipales, el Presidente del Concejo llama a la aprobación: 

 

Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

Claudia Donoso Donoso Aprueba 

Hilda Yáñez Lisboa Aprueba 

Fresia Hernández Hernández Aprueba 

Sara Daza Gallardo Aprueba 

Gabriel Echeverría Rubio Abstiene 

Rosendo Galleguillos Valdenegro Aprueba 

 

Concejal Gabriel Echeverría se abstiene de votar puesto que su madre tiene patente de alcoholes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta de la Junta de Vecinos Villa Manantiales no se presenta a realizar su intervención. 

 

6.- Aprobación de fijación de patentes de alcoholes. 

“Por unanimidad se aprueba Articulo 45 funcionarios atención primaria.” 

 

 

7.- Intervención Junta de Vecinos Villa Manantiales. 

“Por 5 votos a favor y 1 abstención se aprueba fijación de patentes de alcoholes.” 
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En nombre de Dios, siendo las 10:18 se cierra la sesión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pablo Vial Vera 

Secretaria Municipal (S) 

Ministro de Fe  


